
印刷して学生
みなさんで

お読みください！

私たちは持続可能な開発目標(SDGs)を支援しています。
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富山大学生協

夏合宿
取り組み概要

日時：9/27(金)～29(日)
場所：国立立山少年自然の家
参加者数：学生委員会(41)、学生事務局
(1)

POINT.1

夏期休暇中に行われた夏合宿。前期の活動を振り返りつつ、後期の
活動に活かすため、今一度生協や学生委員会について再確認を行いま
した。生協の仕組みや学生委員会の役割を図を用いて説明できていま
した。また、富山大学生協学生委員会にはVision&Actionという独自
の方針を策定しており、誰もが理解できるよう、クイズにして取りか
かかりやすい工夫をしていました。

大学生協・富山大の学生委員会って何してる？

POINT.2

2日目は、現状→企画立案の流れを書くロードマップを使用し、組
合員の声や現状について話し合いました。そして、実際に各班で考え
た企画を模造紙に書き起こし、内容をより具体化させました。新入生
の不安を解消する、「先輩に聞く！相談コーナー」や薬学の知識を活
かしたビブリオバトル、「ドラッグバトル」など総合大学ならではの
幅の広い企画を立てることができました。そして、どの企画が一番良
いかを投票し、最終日に発表を行うことで、企画立案・実施への意欲
が高まったと感じます。

実際に企画を作ってみよう！

背景や概要：
夏期休暇中、3日間にわたって夏合宿を行
いました。前期の活動が終了し、後期の
活動のための動き出し期間。もう一度生
協や学生委員会について理解し、活動を
さらに活発化させるために行いました。

ご質問や[ K’s NEWS ]で紹介したい
活動があれば、ご連絡ください！
ブロック学生事務局 [ 大金 飛鳥] 

Ogane.Asuka@univ.coop

POINT.3

勉強会の合間に「ドッヂビー」を行いました。ここでは学年
の壁はありません。いかに敵陣の人数を減らせるか、みんな本
気になって汗を流しました。また、夜はキャンプファイヤーや
野外炊飯をしました。どうしたらおいしいカレーができあがる
のか、試行錯誤しながら作ったカレーは格別な物になったと同
時に、参加者同士の仲間意識が高まりました。

合宿を通して仲間意識も高めた！

全国大学生協連
関西北陸ブロック

執筆者：大金飛鳥
協力：富山大学生協
発行日：2024年11月19日

第346号

[ 組織運営 ]


